











LE MAG 78

COLOMIERS BASKET								
4	Marion	CAUSE	24	169	1			
5	Alimatou	MANDIANG	26	187	5			
6	Anaïs	TAVARES	24	176	2-3			
8	Laurie	LAPEYRE	26	178	3			
9	Carole	LEBOUC	23	162	2			
11	Hatty	BENDE	19	185	4			
12	Camille	BOUVET	21	170	2			
13	Lauryn	MILLIMONO	17	176	2-3			
15	Mathilde	RESTOY	21	184	3-4			
16	Joëlle	HIPPOLYTE	31	185	5			
Coach			Guillaume CORMONT					
Assistant			Andréa VAGLIENTI					
Assistante			Sylvie R	Sylvie RENARD				

SAINTE GRATIEN								
4	Laetitia	HUE	20	171	2			
5	Caroline	OSTER	25	173	2			
6	Yvette	ASSILAMEHO	27	182	3			
7	Chloé	CACHE	24	175	2			
8	Laure	PAGELLI	27	170	1			
9	Cyrielle	HUGUES	23	184	3			
10	Johanne	DROZD	21	171	1			
11	Doussouba	BOUARE	22	177	3			
12	Destinee	BLUE	24	189	5			
13	Léa	CARRUGE	32	190	4			
14	Nelly	LARRAUD	20	190	5			
15	Perrine	CHANLON	28	184	4			
Coach			Frédéric Simonet		net			
Assistant			Luc Vandeville					

LE MAGvous est
offert par





Tél. 05 61 71 40 07 - www.aedisproximite.fr

Rendez vous avec Benoît BADET, directeur sportif



C e résultat à Villeurbanne ne laisse -til pas un mauvais goût au fond de la bouche?

Benoit Badet: « Si on observe l'écart de points, on ne peut pas nier que nous avons été dominés. Mais j'ai aussi envie de dire que nous leur avons tenu tête les trois quarts du temps après avoir totalement gâché notre entame de match. A ce ne niveau, on ne doit pas louper les dix premières

minutes sans le payer au prix fort ».

Est-ce que du coup, cela peut remettre en question notre capacité à jouer les premiers rôles jusqu'à la fin de la

saison?

« Je ne le crois pas. Cela prouve tout de même qu'on ne dominera pas le championnat de la tête et des épaules comme certains observateurs ont pu le croire. Il y avait déjà eu des matchs avant ce déplacement à Villeurbanne, qui nous avaient fait ressentir ce constat. Pour autant, je ne pense pas que ce match à l'extérieur chez le nouveau leader de la poule avec une défaite de quinze points nous empêche de croire à un avenir positif, même s'il ne sera pas aisé de reprendre le goalaverage ».

Je sais que la semaine avait été perturbée par de nombreux ennuis de santé ...

« C'est vrai à commencer par Joelle qui a eu des problèmes aux yeux et n'a pu utiliser ses lentilles le jour du match. Elle a malheureusement été très pénalisée par sa vue, même si cela ne l'a pas empêché de se battre sur le terrain. Il y a eu aussi des problèmes pour Carole, opérée des dents de sagesse en début de semaine. Idem pour Laurie Lapeyre obligée de faire des infiltrations à ses chevilles. Elles n'ont pas pu s'entraîner avant vendredi. Donc, une semaine très perturbée qui se paye cash ».

Arrive donc dans ce contexte Sannois Saint Gratien auteur d'une série de bons résultats ?

« Leur classement ne justifie pas le bon parcours réalisé qui se résume par de courtes défaites concédées à Saint-Etienne, Saint-Savine et à Istres la semaine dernière. Cette poule est vraiment très homogène. On ne peut prendre aucune équipe à la légère. Il faudra que l'on retrouve nos vertus collectives sans attendre. En défense comme en attaque, ces filles de Sannois ne nous laisseront pas respirer ».

La vie contiue sans Gretchen....

« Elle est repartie aux Etats-Unis dans l'espoir d'obtenir le visa qu'elle n'a pas pu obtenir en France. On le regrette forcément et nous espérons la revoir si cela veut enfin sourire... »



Les seniors filles de la 2

Après huit journées de championnat, il n'est pas inutile de quitter un peu notre équipe fanion pour s'intéresser de plus près à l'équipe deux qui évolue pour la deuxième année consécutive en Nationale 3. Après avoir arraché son maintien la saison dernière, ce groupe toujours entraîné par Jordan Batellier avec le soutien de Bruno Lorenzi se retrouve un peu dans la même configuration avec plusieurs objectifs. En termes de résultats, il s'agit d'assurer le maintien. En terme de jeu, c'est l'occasion d'une expérience supplémentaire en championnat de France, avec l'évolution qui va avec sur trois plans : technique, physique et mental. D'ailleurs, hormis Morgane Rosique, -elle ne nous en voudra pasles joueuses de cette équipe sont des « gamines » prêtes à poursuivre leur progression.

Pour cela, ce groupe d'une dizaine de joueuses, voir notre photo, peut compter aussi sur le soutien de trois joueuses de l'équipe première : Alimatou Mandiang, Camille Bouvet et Lauryn Millimono, laquelle alterne régulièrement entre les deux groupes. Et comme un bonheur n'arrive jamais seul, c'est depuis la semaine dernière et le match contre Hagetmau, notre ancienne joueuse du groupe élite Céline Delacoux qui est venue apporter son expertise en même temps qu'elle inscrivait une vingtaine de points : « Sans parler des nombreux

JB Dardour récompensé

Le club de Colomiers a le plaisir de faire savoir que Jean Baptiste Dardour, joueur de l'équipe première sera primé à la cérémonie de remise des Prix Régionaux, du Fair Play et du Sport sans violence Midi Pyrénées qui aura lieu le mercredi 27 novembre, à 18 h 30 au siège du Comité Régional Olympique.

A cette occasion notre ami JB que nous félicitions sera accompagné par notre ami Thierry Desbordes qu'on ne présente plus.



René Lorenzi, le Président, Morgane, Mathilde, Ali, Léa, Camille, Bruno, Jordan.

Accroupies: Amandine, Diane, Audrey, Camille, Manon, Lauryn

rebonds récupérés admet Jordan. Elle a été très précieuse et nous amène du soutien dans un secteur intérieur qui manquait cruellement de puissance pour ce genre de match. »

Un triple apport « extérieur » accepté sans broncher par les filles, lesquelles sont animées d'un super état d'esprit : « Elles sont conscientes qu'elles peuvent bénéficier de ce genre de renforts, que ces filles de la Une nous apportent autant sur le terrain que sur le banc de touche, parce qu'elles sont formidablement acceptées par des filles

> qui ont en moyenne entre 17 et 21 ans et elles aussi savent qu'elles ont de nombreux progrès à accomplir avec une vraie marge de progression sur les années à venir. Idem pour les arrivées prochaines de nos cadettes et minimes, toutes prometteuses, lesquelles auront sans doute envie de goûter au championnat de France ».

Même son de cloche à la direction technique chère à

Benoît Badet:

: « On ne va dire qu'elles sont en avance sur leur tableau de marche ... Si on pousse la comparaison avec la saison dernière, elles comptent surtout deux victoires d'affilée et disposent d'un calendrier qui me parait favorable. Dans l'absolu, il s'agit d'une équipe construite pour être le vivier de l'équipe première et permettre à des joueuses de la Une, de pouvoir s'exprimer le samedi. Malheureusement, avec la nonqualification de Gretchen, on a une équipe Une avec un petit effectif et cela se ressent sur la Réserve ».

Pour autant, Benoit trouve aussi les raisons de justifier son optimisme :

« Cette année, je constate une plus grande assiduité par rapport à la saison dernière et une volonté de faire des efforts à l'entraînement que je ne retrouvais pas il y a quelques mois ».

Il suffit pour s'en convaincre d'assister à quelques séances d'entraînement. Alors évidemment, rien n'est gagné. Le maintien n'est pas assuré mais cette huitième place au classeme d'encouragements.



















































